

Un coche se estrella contra el muro de la plaza del Zapatero

19/09/2015



Un conductor perdió anoche el control de su vehículo en la céntrica plaza de los Trabajadores del Calzado, conocida como plaza del Zapatero. Pese a la aparatosidad del accidente, que ocurrió anoche pasadas las 3 de la madrugada, no ha habido que lamentar daños personales.

El accidente se produjo cuando el joven que conducía el vehículo se salió de la calzada y chocó contra la valla de la plaza, precisamente en el mismo lugar en el que

falleció atropellada una chica hace ocho años. En este caso no ha habido que lamentar víctimas, ya que los tres jóvenes que viajaban en el coche han resultado ilesos.

El conductor, de 19 años, dio positivo en la tasa de alcoholemia, pero la cifra es muy baja, por lo que fuentes policiales achacan el accidente a la inexperiencia y no a la pérdida del control del vehículo, ya que dispone del carnet de conducir desde hace solo ocho meses.

La falta cometida por el joven queda en una denuncia con su correspondiente sanción administrativa, pero no se va a instruir delito ya que así lo estipula la ley para las tasas de alcoholemia de ese nivel.

El conductor tomó la curva para girar hacia la plaza del Zapatero y, al parecer, confundió el pedal del freno con el del acelerador, por lo que el coche se fue hacia la derecha y luego hacia la izquierda, chocando contra el muro y la valla de la plaza.

Afortunadamente no había nadie en la plaza, ya que es una zona muy frecuentada por los jóvenes. Hace ocho años se produjo un accidente en el mismo punto un viernes por la tarde cuando un coche todoterreno conducido por otro joven chocó contra la valla y atropelló

a una joven que falleció.



El destrozo ha llamado la atención de los vecinos que han pasado por la zona | Jesús Cruces